

Ehpad : le cornhole, une nouvelle activité pour les résidents



Les résidents ont découvert le cornhole.

PHOTO : DR

Au mois de mai, deux rencontres ont eu lieu entre résidents et élèves de 3^e du collège Saint-Joseph de La Pommeraye.

La première rencontre fut un après-midi partagé entre les résidents et les collégiens. Un après-midi où chacun a fait connaissance de l'autre autour d'un goûter. Mais également un après-midi durant lequel les collégiens ont présenté leur projet de jeu appelé « cornhole », avant de l'essayer avec les résidents.

Le Cornhole est un jeu américain qui consiste à envoyer des sacs de maïs ou de blé (350 grammes) dans le trou d'une planche.

Chacun a participé à la réalisation de ce jeu. Les jeunes collégiens en classe Segpa (Section d'enseignement général et professionnel adapté) ont dans le cadre de leur option ERE (Espace rural et environnement) fabriqué la planche nécessaire au jeu. Et jeudi 23 mai, les jeunes et les résidents ont confectionné les sacs de maïs (travaux de couture et de remplissage).

Puis la semaine dernière, tous se sont retrouvés au sein de l'Ehpad Françoise d'Andigné pour essayer ce jeu, qui sera une animation supplémentaire au sein de l'établissement. « *C'est un jeu intéressant pour garder de l'adresse et de la mobilité* », apprécie une résidente.